
4 Pièces

131 m²

Réf. 14026

2 650 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Unique et  idéalement  située  au  coeur  du  centre  ville  en  toute  intimité,

découvrez  cette  charmante  et  surprenante  maison  de  ville  d'environ

131m2  entièrement  rénovée  aux  prestations  de  qualité.A  l'abri  des

regards  et  bénéficiant  d'une  belle  cour  intérieure  privative  de  110m2

ambiance  "Provence",  la  maison  propose  un  spacieux  et  confortable

séjour  agrémenté  d'une  belle  hauteur  sous  plafonds,  s'ajoute  une

chambre  parentale  en  suite  avec  sa  salle  de  bain/douche  et  toilette,

l'ensemble  ouvrant  sur  la  cour  intérieure  privative.A  l'étage,  deux

chambres en suite avec chacune leur salle de douche et ...

Unique and perfectly located in the center of Cannes in complete privacy, discover

this superb town house of approximately 131m2 completely renovated with quality

services.Out  of  sight  and  benefiting  from  a  beautiful  private  inner  courtyard  of

110m2 Provence atmosphere, the house offers a spacious and comfortable living

room  with  high  ceilings,  plus  a  master  bedroom  en  suite  with  its  bathroom.  and

toilet, all opening onto the interior patio.Upstairs, two en-suite bedrooms each with

their own shower room.A garage completes this exceptional property.File and plans

available.ECD: (D)217/(B)7The ...

CARLTON INTERNATIONAL
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